



1・2年生のいもさし

6月20日(月)に行いました。21日に行う予定でしたが、21日以降雨が続くだろうという天気予報だったため、老人クラブの方と相談して、前倒しました。1・2年生が畑に着いた時には、老人クラブの方がたくさんいらっしゃいました。畝の準備や苗の準備も万端で、植えるばかりにしてくださいました。心から感謝申し上げます。

保護者の方にも多数お越しいただき、一緒に活動しました。途中雨が降ってきて、全部植えることができなかつたのが心残りでしたが、3世代で有意義な交流ができました。

残りの苗は、老人クラブの方や保護者さんが植えてくれました。ありがとうございました。



5年生の田植え

1・2年生のいもさしに続いて、6月24日(金)に、5年生の田植えをしました。老人クラブの方には、1週間のうちに、月曜日と金曜日の2日間もお世話になりました。この日も雨の心配がありましたが、幸い雨に濡れることもなく、無事に田植えを終えることができました。子どもたちは、手と足で田んぼの土の感触を味わい、楽しみながら活動することができました。下校時刻との関係で、田植えについても、最後の仕上げを老人クラブの方や保護者の方、お手伝いに来てくださったOOPTA会長さんをお願いすることになりました。老人クラブの皆様、保護者の皆様、OO会長さん、ありがとうございました。秋の収穫や、その後の「お米パーティー」が楽しみです。



なかよし集会

運営生活委員会が企画して、教育週間中の6月29日(水)に行いました。事前に各学級で「仲よくするための標語」を考え、体育館で発表しました。学年に応じた、素直な表現いっぱい標語でした。そのほかにも、仲よくするためのゲームや歌が企画されていたのですが、感染症拡大防止のため、カットしました。せっかく企画してくれた運営生活委員会のみなさんや、楽しみにしていた全校児童のみなさんに申し訳なかったです。



令和4年度 長崎県「ココロねっこ運動強調月間」

7月1日(金)から7月31日(日)までの1か月間です。青少年の非行・被害の防止について理解を深めるとともに、関係機関・団体と地域住民等とが相互に協力・連携して、青少年の健全育成と環境浄化に努めていこうという月間です。今年度の最重点課題は、「ペアレンタルコントロール等によるインターネット利用に係る子供の犯罪被害等の防止」です。その趣旨に沿って、別途、メディアについての「ながさき基準」の確認事項を配付します。熟読していただき、子供たちにとって健全な環境を整えていただければと思います。



明日は水泳教室です

今年度2回目です。子どもたちは、屋外プールでの活動を楽しみにしているようです。お弁当やその他の準備物でお世話をおかけしますが、よろしくお願ひします。